



60 Jahre Computerspiele: paysafecard auf der Suche nach dem "absoluten Klassiker"

60 Jahre Computerspiele: paysafecard auf der Suche nach dem "absoluten Klassiker"

Europaweit führendes Prepaid-Zahlungsmittel fürs Internet belohnt Teilnehmer mit Preisen im Gesamtwert von 20.000 ?
Von ersten Gehversuchen auf Großrechnern über den Siegeszug der Heimkonsolen bis hin zu modernen Online-Spielwelten: Im Laufe ihrer mittlerweile 60-jährigen Geschichte haben sich Computerspiele ein ums andere Mal neu erfunden und zeugen von beispiellosem Innovationsgeist der Entwickler. paysafecard - als Pionier bei Prepaid-Zahlungen im Internet selbst Innovationstreiber für die Branche - befragt seine Nutzer aus diesem Anlass zu den persönlichen "absoluten Spieleklassikern" aus 60 Jahren Gaming-Historie. Die Preise, die es als Dank für die Teilnahme zu gewinnen gibt, lassen das Herz eines jeden Spielefans höher schlagen. Mit dabei: eine Reise zur Spielemesse E3 nach Los Angeles.
Im Jahre 1952 fing alles an: Mit OXO erblickt das erste Computerspiel das Licht der Welt, eine simpel gestaltete Version des bekannten "Tic-Tac-Toe". Wer in den Spielgenuss kommen wollte, musste allerdings eine kleine Reise auf sich nehmen, denn der Rechner, auf dem OXO lief, existierte nur ein einziges Mal an der Universität Cambridge. Heute, im Jahr 2012, müssen Gamer noch nicht einmal einen Laden aufsuchen, um sich aktuelle Spielehits ins Haus zu holen. Denn im Online-Zeitalter haben sich nicht nur Aussehen und Gameplay der Computerspiele verändert - auch die Bezahlungsmodelle haben sich weiterentwickelt. Durch die immer beliebter werdenden Freemium-Modelle können Spieler völlig kostenlos in gigantische Spielwelten eintauchen. Wer spezielle Wünsche hat, wie etwa extravagante Outfits für seine Spielfigur oder nützliches Zubehör, kann sich diese durch eine kleine Zuzahlung erfüllen. Das funktioniert sogar ganz ohne Kreditkarte oder kompliziertes Online-Banking - denn mit der Einführung von Prepaid-Zahlungsmitteln wie paysafecard ist auch das "Bargeld im Internet" angekommen.
Anlässlich des Jubiläums "60 Jahre Computerspiele" blickt paysafecard zurück auf diese spannende Entwicklung und sucht den "absoluten Spieleklassiker". Über die Homepage paysafecard.com kann jeder seinen Favoriten bekannt geben - ganz gleich ob kommerzieller Megahit, zeitloser Evergreen oder vergessene Perle. Zur Belohnung gibt es für einen der Spielefans eine Reise für zwei Personen zur E3 nach Los Angeles zu gewinnen - eine der weltweit größten Messen der Branche, die als El-Dorado für jeden Gamer gilt. Darüber hinaus suchen unter anderem 14 Xbox 360, 8 Samsung Galaxy Tabs und 2.000 paysafecard PINs einen Besitzer.
Alle Infos zur Aktion "paysafecard feiert 60 Jahre Computerspiele" unter <http://www.paysafecard.com/de/videogames/>
Über paysafecard:
Die paysafecard.com Wertkarten AG (Holding der paysafecard group), mit Firmensitz in Wien und Tochtergesellschaften u.a. in London, Düsseldorf, Luzern, New York, Mexico City und Buenos Aires wurde im Jahr 2000 in Österreich und Deutschland gegründet. Mit dem Kernprodukt paysafecard ist das Unternehmen inzwischen in 33 Ländern bei über 450.000 Verkaufsstellen in Europa und Amerika präsent. paysafecard ist eine Prepaid-Zahlungslösung fürs Internet, die jedermann nutzen kann; es wird keine Kreditkarte und auch kein Konto benötigt. Die 16-stellige PIN der paysafecard genügt, um eine Zahlungstransaktion zu tätigen. paysafecard ist bei 3.500 Webshops einsetzbar. Mit den vier Marken paysafecard, Cash-Ticket, YUNA und Happy Schenocard hat sich das Unternehmen zum europäischen Marktführer für Prepaid-Zahlungslösungen entwickelt und wurde 2012 sowohl mit dem Paybefore Award als "Best Digital Currency" als auch mit dem Paybefore Award Europe als "Most Innovative Prepaid Solution" ausgezeichnet.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:
PUBLIC RELATIONS PARTNERS
Gesellschaft für Kommunikation mbH
Hannemie Stitz-Krämer / Johannes Weber
Bleichstraße 5, 61476 Kronberg im Taunus
Tel.: 0 6173 - 92 67 - 40
weber@prpkronberg.com
twitter.com/paysafecard

Pressekontakt

Enterprise Estonia (EAS)

11412 Tallinn

Firmenkontakt

Enterprise Estonia (EAS)

11412 Tallinn

Enterprise Estonia (EAS), established in 2000, promotes business and regional development in Estonia. Enterprise Estonia is one of the largest institutions within the national support system for entrepreneurship, providing financial assistance, advisory, cooperation opportunities and training for entrepreneurs, research establishments, public and third sector.